

Ce mercredi 21 mars 2018, à La Barre-en-Ouche



Agriculture

Tourisme

Ruralité

Economie

Mobilité

Construisons ensemble notre projet de territoire : « Terres de coeur »

Au coeur des débats

« ... le haut débit, comme les routes sont des outils importants... »

« ... pour avoir une vision neuve, il serait intéressant d'associer à nos réflexions les plus jeunes... »

« ... il faut réfléchir à quelque chose de nouveau mais également innover sur ce qui existe sur l'agriculture, les nouveaux modes de consommation, de production, comme l'agriculture bio par exemple... »

« ... la démarche TEPOS est une démarche importante pour notre économie... »

« ... comment faire pour que la population puisse accéder à la piscine ou aux autres services du territoire plus éloignés ?... »

« ... les structures communales ne pourront rester que s'il y a des jeunes sur le territoire... »

A coeur...

« ...de développer les structures de coworking pour le télétravail... »

« ...d'être vigilants sur le maintien des services publics sur notre territoire... »

« ... d'accueillir les gens qui ont envie de vivre à 10 km de Bernay ou Serquigny pour prendre le train pour aller travailler à Paris... »

« ... de faire un circuit vélo-route sur le territoire pour relier Mesnil en Ouche à Bernay... »

« ... d'écrire ensemble notre feuille de route... »

« ... de trouver des solutions pour créer des emplois en agriculture car l'économie agricole représente 2/3 de notre territoire... »

« ... d'avoir une communication adaptée aux jeunes... »



- 45 participants
- 30 minutes de présentation
- 1h de débat et d'échanges riches et enthousiastes

Prochaine réunion le mercredi 28 mars 2018 à 18h à la salle des fêtes de Chamblac

Le mot du Président

« On s'aperçoit de plus en plus qu'il y a une grande richesse à exploiter sur ce territoire pour le rendre plus attractif. Il faut le personnaliser et exercer une complémentarité entre nos activités et nos besoins. Nous sommes sur un territoire principalement rural avec une forte agriculture très diversifiée, mais qui comporte déjà un certain développement économique dont l'Intercom doit être le principal animateur, pour renforcer la venue de certains investisseurs. C'est aussi une nouvelle génération d'emplois qui va se développer autour des énergies renouvelables, du tourisme vert et des nouvelles formes d'agriculture... Il est important que notre territoire développe aussi l'aspect social à travers le projet social en cours, au C.I.A.S. » Jean-Claude Rousselin



Crédits photo : © Intercom Bernay Terres de Normandie